"CHILE ESTÁ EN CONDICIONES DE DERROTAR LA INDIGENCIA, Y ESO ES LO QUE VAMOS A HACER"

Así lo afirmó el Presidente Lagos durante la visita que realizó esta mañana al campamento La Voz de la Esperanza para observar los avances del programa Chile Solidario.

Además, subrayó la necesidad de que los recursos para los programas sociales del presupuesto 2003 sean aprobados en el Parlamento. "No me cabe duda de que ningún parlamentario va a votar que no, cuando votar que no significa no poder sacar a esta gente de la pobreza" afirmó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, visitó esta mañana junto a la ministra de Planificación, Cecilia Pérez, y el intendente de Santiago, Marcelo Trivelli, el campamento La Voz de la Esperanza para conocer los avances del programa Chile Solidario en el sector. "Este es el esfuerzo que se está haciendo en el país. Y es en base a este esfuerzo que yo quiero reiterar el compromiso de mayo: Chile está en condiciones de derrotar la indigencia, y eso es lo que vamos a hacer", dijo.

En el encuentro con los pobladores, el Jefe de Estado explicó que "si he querido venir acá, es porque esto es un ejemplo de lo que se está haciendo a lo largo del país. A ratos los chilenos nos apocamos en lo que estamos haciendo, no pensamos que es posible salir adelante. Sin embargo, creo que lo que aquí estamos haciendo es un ejemplo que se está haciendo en muchos lugares del país", indicó.

El Presidente Lagos afirmó que los avances registrados en los programas de superación de la pobreza hacen indispensable la aprobación de los recursos contemplados con este objetivo en el presupuesto de la nación para el próximo año. "Es cierto que tenemos que discutir el financiamiento, pero no me cabe duda de que ningún parlamentario va a votar que no, cuando votar que no significa no poder sacar a esta gente de la pobreza"

El Mandatario recordó los compromisos que asumió el 22 de mayo pasado al visitar el campamento, luego de anunciar en el Congreso la creación del programa Chile Solidario. En esa oportunidad, el Jefe de Estado se comprometió con los pobladores para establecer soluciones habitacionales y desarrollar opciones de trabajo para ellos. "Estuvimos acá el 22 de mayo, dentro del esfuerzo que habíamos anunciado el día anterior sobre lo que íbamos a hacer al país, el Chile Solidario, el Proyecto Puente, que iba a establecer una forma de sacar a aquellos chilenos que están en condiciones de indigencia, de pobreza, para ayudar a sacarlos de la pobreza", sostuvo.

En este sentido, el Jefe de Estado señaló que "efectivamente estas 42 familias en noviembre van a irse a sus viviendas definitivas en Puente Alto", y agregó que "tan importante como lo primero, es cómo se generan fuentes de trabajo (...) y aquí eso es lo que se ha hecho, con el proyecto Fosis, de microempresarios, para apuntalarlos un poquito", explicó.

Las 42 familias que habitan el campamento serán trasladadas a sus nuevas casas en noviembre y desde la primera visita del Mandatario se ha ejecutado el programa de Reinserción Laboral y Empleo del Fosis.

A través de este proyecto, 24 familias fueron capacitadas y dotadas de capital inicial para la generación de microempresas que actualmente se encuentran funcionando. "Esta forma de enfrentar y luchar para combatir la pobreza es muy importante, es nueva y

obliga a un tremendo esfuerzo, esfuerzo humano, esfuerzo de personas; aquí han venido los que están a cargo del programa en Santiago y lo han sacado adelante", concluyó.